

# NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



## NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 103

27 de abril de 2015

\*\*\*

### **404 BONOS PARA BANCO DE MATERIALES ENTREGADOS EN SANTANDER**



En el proceso de recuperación total para los afectados por el sismo del 10 de marzo en el departamento de Santander, el Gobierno Nacional, por intermedio de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- ha entregado 404 bonos para reclamar el material que servirá para la auto-reparación de viviendas afectadas por el evento natural.

Este proceso se ha realizado en los municipios de Betulia, Rionegro, El Playón, Los Santos y Matanza, así como el Cáchira (Norte de Santander), iniciando esta semana la entrega de los mismos en Onzaga y Suratá, donde se ha completado el proceso de formalización de la información en la plataforma de Registro Único de Damnificados -RUD-.

El resultado a la fecha de los combos reclamados por la comunidad es: combo de materiales 1 (o de menor afectación) 81; combo 2 (o de mediana afectación) 115 y combo

3 (mayor afectación), lo que significa que 257 familias han iniciado el proceso de auto-reparación en lo que apoya la administración municipal.

Estos combos al lado de los recursos destinados para subsidios de arrendamiento, banco de maquinaria, AHE, carpas, gastos operativos, suman más de 37 mil millones de pesos contando al municipio de CÁCHIRA, Norte de Santander, donde también se ha trabajado en las acciones de recuperación.